



“ESTAMOS SANEANDO AL PODER JUDICIAL”, RESPONDE PRESIDENTA

Así contestó Sheinbaum a la representante comercial del gobierno de Biden

ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrarepública.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo respondió a la representante comercial del gobierno de Joe Biden, Katherine Tai, sobre las preocupaciones e inquietudes que tienen en Estados Unidos por la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) mexicano, al señalar que lo que está haciendo es “sanear” a ese poder para fortalecer el Estado de Derecho.

“Lo que estamos haciendo es reformando al Poder Judicial, es lo que está haciendo México, ningún empresario estadounidense, ni mexicanos, tiene por qué temer, al contrario, lo que vamos a hacer es sanear al PJ, no el gobierno, sino el pueblo de México, para garantizar el Estado de Derecho”, insistió al tiempo que recordó que la propia presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández,

reconoció que casi el 50 por ciento de los puestos fueron ocupados por nepotismo.

Por su parte, el secretario de Economía, Marcelo Ebrard Casaubón, reveló que la dependencia a su cargo está haciendo un esfuerzo de comunicación para informar sobre la reforma judicial y por ello, sostuvo que el diálogo de este día es muy importante.

Además, reveló que les dijo que si no se hubiera hecho la reforma judicial sabiendo los inconvenientes y problemas que tiene, serían ellos mismos quienes cuestionarían a México el no hacer los cambios constitucionales pese a tener mayoría calificada en el Congreso.

Sin embargo, aseguró que la declaración de la representante comercial “no fue hostil” sino en el sentido de que quieren saber cómo será el proceso. ●